

ABSTRAK

Leni Tiara Ningsih, NIM 1820610065, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi : Akuntansi Syariah, Judul : Pengaruh Pengetahuan Perpajakan, Modernisasi Administrasi Pajak, Tarif Pajak, Dan Sanksi Perpajakan Terhadap Kepatuhan Pajak *Adsense* (Studi Kasus Para *Youtubers* Di Jawa Tengah).

Pajak merupakan salah satu faktor terpenting dalam pembiayaan suatu negara. Pemanfaatan teknologi informasi menjadi satu hal yang teramat penting di era ini termasuk dalam hal perpajakan. Pajak masa kini tidak hanya dipungut terhadap pendapatan yang diperoleh secara *offline*, namun juga *online* salah satunya YouTube. Youtube menjadi sosial media yang begitu diminati sehingga tak heran jika banyak orang memanfaatkan youtube guna mendapatkan penghasilan, atau yang sering disebut *Youtubers*. Penghasilan *youtubers* yang tergolong fantastis, membuat Amerika Serikat melalui Google sebagai pihak yang mengakuisisi youtube membuat regulasi terbaru mengenai pajak yang dikenakan pada penghasilan youtube atau *adsense* yang berlaku pada bulan Juni 2021. Namun, untuk mewujudkan dan meningkatkan peran pajak yang diharapkan dibutuhkan kepatuhan pajak yang tinggi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh pengetahuan perpajakan, modernisasi administrasi pajak, tarif pajak, dan sanksi perpajakan terhadap kepatuhan pajak *adsense* para *youtubers* di Jawa Tengah. Penelitian ini berupa penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah *accidental sampling* dengan objek penelitian yaitu para *youtubers* di Jawa Tengah sebanyak 96 responden. Data penelitian diperoleh melalui penyebaran kuesioner secara online dengan kuesioner skala likert.

Selanjutnya dianalisis menggunakan analisis regresi linear berganda dengan program SPSS Statistic 25. Hasil pengujian menunjukkan bahwa pengetahuan perpajakan tidak berpengaruh terhadap kepatuhan pajak *adsense* dilihat dari uji $t_{hitung} < t_{tabel}$ yang bernilai $1,209 < 1,986$ dengan nilai signifikansinya $0,230 > 0,05$. Adapun modernisasi administrasi pajak berpengaruh positif terhadap kepatuhan pajak *adsense* dengan hasil uji $t_{hitung} 2,396 > t_{tabel} 1,986$ dan signifikan dengan nilai $0,019 < 0,05$. Tarif pajak juga berpengaruh positif terhadap kepatuhan pajak *adsense* dengan hasil uji $t_{hitung} 3,273 > t_{tabel} 1,986$ dan signifikan dengan nilai $0,002 < 0,05$. Sedangkan sanksi perpajakan tidak berpengaruh terhadap kepatuhan pajak *adsense* dilihat dari hasil uji $t_{hitung} 1,851 < t_{tabel} 1,986$ dengan nilai signifikansinya $0,067 > 0,05$.

Kata Kunci: *Pengetahuan Perpajakan, Modernisasi Administrasi Pajak, Tarif Pajak, Sanksi Perpajakan, Kepatuhan Pajak Adsense*